



先日は暑い中、納涼の夕べにご参加いただき、まことにありがとうございました。ございました。

やぐらが解体されるまで時間があるので、遊びの中で盆踊りの余韻を楽しんでいる子ども達でした。

---

## 余韻を楽しむ

R3.7.12 綾南幼稚園



# ボディペインティング

こんな感じで楽しんでいます。絵の具の何とも言えない感触が好きな子もいれば、苦手な子もいます。  
お洗濯、よろしくお願いします。

# キャンプファイヤー が楽しみになるように

年長組が学年会でキャンプ  
ファイヤーの話をしていました。  
大きな炎を間近で見られる機会  
はあまりありません。  
大いに盛り上がってもらいた  
いです。でも火傷には注意してね。



R3.7.12 綾南幼稚園



# Hey ! What do you want to eat ?

---

砂場で遊んでいたれんげ組の男の子。

日本語よりも英語が得意です。私もなんとか拙い英語で応じます。

言葉の壁はあるかもしれませんが、一緒に遊んでいると何となく相手の伝えたいことが分かってきます。これって、何なんでしょう。不思議です。

ちなみにこの時、彼はレストランのシェフ。

イチオシのカップケーキをご馳走してもらいました。

# 「スヌーピーの おうちにいってきます」

もうすぐ1学期も終わりです。

4月を思い出してみると、たくさん知らないことがあったし、たくさん不安なことがあったはず。

色々なことを乗り越えて、今があります。

目には見えなくても育っていることがたくさんあるのです。

バイクに乗って、スヌーピーのおうちへ。

いってらっしゃい。

R3.7.13 綾南幼稚園





# アイスクャンディー

今日の誕生会は特別におやつがありました。  
みんな大好きなアイスクャンディーです。  
蒸し暑い日が続いているので、冷たいアイスがとっても美味しかったです。

# 大掃除

幼稚園もあと1日でお休みです。

毎日お世話になった教室や道具箱を  
みんなできれいにします。

「こんなに汚れてる！！」と嬉しそうな  
顔。

きれいになって、気持ちがいいね。

R3.7.16 綾南幼稚園





## 大掃除②

掃除の仕方にも個性が出ます。  
豪快に拭いていく子。  
細かいところまで丁寧に拭き取る子。  
きれいにしてくれて、ありがとう。



# カレーの材料を とってきました。

年長キャンプがいよいよ来週です。

やすこ先生の呼びかけで、我こそは！と

集まってくれた子ども達。キャンプで食べる

カレーに使う野菜を、暑い中収穫しに行って

くれました。

見てください。この使命感たっぷりの顔。

みんなのために、のパワーはすごいですね。

